
順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、市長の政治姿勢について

　（１）衆議院議員選挙の結果について

　　　ア　選挙の結果、「政権交代」が現実となりました。その現実をどのよう
　　　 　　に受け止めているのか

　　　イ　また、「政権交代」に際し、本市が抱える諸課題の解決にいかなる
　　　　　方策を講ずるのか

　（２）市長続投の意思表示について

　　　ア　来年３月任期満了となるが、続投の意思はあるのか明らかに

２、環境行政について

　（１）「ごみ散乱禁止区域」の指定について

　　　ア　昨年３月議会では、前向きの見解でありましたが、その後の取り組
　　　　　み状況と見通しを明らかに

　（２）「路上喫煙防止条例」の制定について

　　　ア　本問題も過去に取り上げ、当局の検討課題となっていますが、その
　　　　　後の取り組みの経過を明らかに

１、選挙事務について

　（１）第４５回衆議院議員選挙での第３大川投票所並びに第１１大浜投票所
　　　における投票事務手続きミスの具体的内容説明について

２、保健福祉行政について

　（１）新型インフルエンザ対策と具体的行動計画について

　　　ア　１０月開始予定のワクチン接種の順位と接種の仕方について

　　　イ　重症化につながる基礎疾患持ちへの配慮について（糖尿病、腎臓
　　　　　病、ぜん息等）及び妊婦等への配慮について

　　　ウ　現時点における八重山保健所管内の集団発生件数及び小・中・高
　　　　　における休校並びに学級閉鎖等の状況について（保育園含む）

１、石垣市の子育て支援政策について

　（１）子育て支援センターの状況確認と来年度以降の見通しについて

　（２）児童館の開設の可能性について

　（３）乳幼児医療費（３歳未満）の窓口無料化実施の可能性について

２、全国学力調査の結果について

　（１）結果を受け石垣市の見解とその対策について
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順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、新型インフルエンザ対策について

　（１）罹患者数の推移並びに抑制のための本市の今後の対応について

２、薬物乱用防止対策について

　（１）覚せい剤押収量の激増や大麻所持・栽培などの検挙数増加が先月
　　　 警察庁より発表。本市におけるこれまでの薬物乱用防止対策と今後
        の課題について

３、特定健診並びに婦人がん検診について

　（１）０９年度特定健診受診者数並びに婦人がん検診数ついて
　　　　　　　（無料クーポンによる検診対象者の検診状況）

４、南大浜線の冠水対策並びに信号機の設置について

　（１）臨時交付金の活用による抜本的な冠水対策と交通量の増加による
　　　 信号機の設置（メイクマン～レンタルビデオ・ゲオ間）

５、０９年度補正予算の見直しによる本市における影響について

　（１）０９年度補正予算における未執行分原則停止との報道を受けて、
　　　本市において予測される影響について

１、交付金事業について

　（１）地域活性化・生活対策交付金並びに地域活性化・経済危機対策
　　　 臨時交付金の進捗状況について

　（２）地域活性化・公共投資臨時交付金の事業の取り組みについて

２、建築土木行政について

　（１）市道の管理及び取り扱いについて

　　　ア　市道縦１１号線の潰れ地にかかる経過の説明と用地買収されなか
　　　　　 った経緯について

　　　イ　市道に移管されなかった期間の固定資産納税の取り扱いについて

　　　ウ　還付の取り扱いについて

　（２）市道工事にかかる損害賠償について

　　　ア　市道４号線における商品の破損の取り扱いについて

　（３）地域活力基盤創造交付金における、道路照明灯と防犯灯の設置状況
　　　 の進捗率について

３、水道行政について

　（１）水道部における入札辞退の経緯について

　　　ア　辞退に至った原因について詳細な説明を求める

４、公共事業について

　（１）今後の公共事業の見通し及び公共工事の算定基準の見直しの経過
　　　 について
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順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、竹富町大型リゾート給水協定について

　（１）市の竹富島への分水協定について

　（２）竹富町と大型リゾートの１日１００トンの給水協定について

　（３）市の考え方について

１、情報通信行政について

　（１）北部地区ブロードバンドの状況について（契約・加入）

　（２）今回補正の賃借料について

　（３）北部地区へのケーブルテレビの導入について

２、観音堂歴史公園について

　（１）当初計画説明と現状はどうなっているか

　（２）今後の事業導入予定はいつか

３、伊原間公民館建設について

　（１）事業メニューについて

　（２）導入予定について

1、新空港ターミナルビルにおける太陽光発電システムの活用について

　（１）エコエアポートガイドラインの推進と石垣市の取り組みについて

　（２）ターミナルビルにおける太陽光発電の活用と取り組みについて

２、住宅用太陽光発電システム補助金導入の進捗状況について

　（１）先進地を目指す決意について

　（２）進捗状況と実施時期について

３、石垣島天文台の更なる活用について

　（１）石垣島の宝である天文台を教育資源、観光資源として更なる活用が
　　　 必要である。諸々の環境整備とともに、特にレクチャー室の設置は急
　　　 務であると考えられる。国への強い要請も含めて本市の取り組みにつ
　　　 て

４、投票所の閉鎖時刻の見直しについて

　（１）投票率の向上、国民の権利を守る為に、公職選挙法に挙げられた時
　　　 刻、いわゆる午後８時に閉鎖時刻を設定すべきだと考えますが、どうか
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順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、健康福祉行政について

　（１）市長の「健康都市いしがき」づくりの実績について

　　　ア　健康福祉センター供用開始以来の利用者数について

　　　イ　婦人がん検診・内視鏡がん検診・マンモグラフィー等各種検診に
　　　　　よる早期発見で救われた生命の実績について

　　　ウ　石垣市が取り組んできた健康づくりの実績について

２、新型インフルエンザ対策について

　（１）市のインフルエンザ対策の基本的な考え方について

　（２）感染拡大の防止策について

　（３）入院受け入れなど医療体制の強化について

１、しらほ幼稚園の預かり保育について

　（１）父母会からも要請があったが、その後どの様に検討されたか

２、農地法改正について

　（１）耕作放棄地の面積について

　（２）耕作放棄地の認定基準について

　（３）認定を受けた土地所有者への通知について

　（４）耕作放棄地の解消のため各種補助事業があるが、その内容と補助
　　　 金の総額について

　（５）耕作放棄地の活用に向けた市独自のプランについて

３、介護保険について

　（１）訪問介護における生活支援（掃除・洗濯）は何件ほど認めているか

　（２）訪問介護における散歩について市は認めているか

　（３）老人虐待の発生件数について

　（４）保護する場合の緊急性の判断基準について

４、自治基本条例について

　（１）最高規範性を持つ同条例の制定権は誰が有するのか

１、農業行政について

　（１）農林水産戦略品目拠点産地の具体的な取り組みについて
　　　（パイン・オクラ・ジンジャー・肉用牛（石垣牛）・肉用素牛）

　（２）JAファーマーズマーケット開設に伴う支援策について

２、情報通信行政について

　（１）地上デジタル難視聴解消について
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　（２）平野地区及び東西部の調査について

　（３）予算措置について

　（４）宮良・白保地区通信障害について

１、教育行政について

　（１）子どもの読書活動推進について

　　　ア　第１次子どもの読書活動推進計画策定について

　　　イ　子どもの読書応援プロジェクトの計画とその機能強化について

　　　ウ　学校図書館の読書活動との連携について

　　　エ　今後の具体的な取り組みと小学校・中学校・幼稚園等の図書購入　
　　　　　 費の増額見込みについて

2、保健福祉行政について

　（１）本市の独居老人支援対策強化について

　　　ア　独居老人の人数（地域別）について

　　　イ　支援対策の現況について

　　　ウ　地域別（石公連）での支援策について

　（２）ごみの不法投棄について

　　　ア　近年の不法投棄の現況について

　　　イ　不法投棄阻止対策について

12 4 富里八重子 君
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